

VINARÒS.NEWS 20/07/03

**Vecinos de Albocàsser podrán visitar una cárcel**

Varias poblaciones se llenan con carteles contra la prisión

**ALBELLA-SEGURA-FONOLLOSA y de MEDITERRÁNEO (R.Lorgeoux) y LEVANTE y POVET.COM (J.Domingo)**

**El ministerio del Interior ofrecerá a los vecinos de Albocàsser la oportunidad de conocer la repercusión de una cárcel en una localidad de similares características. En concreto, fletará autobuses a mediados del próximo mes de agosto para viajar a Mansilla de las Mulas, en León, que vivió el mismo proceso durante 1999.**

“Se está trabajando para, al menos, organizar un autocar, que va a pagar el Ministerio”, explicó el alcalde de Albocàsser. “Lo que se pretende es que la gente conozca cómo se llevó allí la construcción de una cárcel de iguales características que la prevista aquí”, añadió. Querol advirtió de que “en Albocàsser hay muchos vecinos que están interesados en ir a esa población, porque es la mejor manera de salir de dudas sobre la repercusión de una prisión en un pueblo pequeño”. No en vano, Mansilla de las Mulas y Albocàsser cuentan con muchas cosas en común. Ambas son cabecera de comarca, tienen un censo de alrededor de 1.400 habitantes —realmente 1.864 la localidad leonesa— y el anuncio de un centro penitenciario provocó, nada más conocerse la noticia, divisiones entre sus residentes.

**CARTELES**

Las personas que se oponen a la construcción de un centro penitenciario en el término municipal de Albocàsser han querido dar a conocer su postura expresándola de forma multitudinaria a través de la pegada de gran cantidad de pancartas u octavillas en las viviendas de diferentes poblaciones del Alt Maestrat. Así, por ejemplo, la gran mayoría de las plantas bajas de Tírig tenían pegado un folio donde se leía en gruesas letras mayúsculas “No a la presó”. Asimismo, de diferentes balcones colgaban pancartas contrarias a la prisión. Había también una pancarta pegada en los cristales de la marquesina de la parada de autobuses de la plaza de la iglesia. Hubo quien le echó imaginación e hizo una combinación gráfica en la que el arquero de la Valltorta también expresaba su oposición a la cárcel.

**Pancartas por todas partes en Tírig (FONOLLOSA) VETO**

Los Ayuntamientos de Catí y la Serra d'En Galcerán no han permitido emitir bandos a los miembros de la Plataforma Contra la Presó del Maestrat. Así lo denunciaron los portavoces de este colectivo que tenían previsto celebrar una reunión informativa en la pedanía de Els Ibarsos continuando con la serie de reuniones que ya han mantenido en poblaciones como Tírig, Catí y Benassal. Los miembros de la plataforma han indicado que los anuncios los han realizado con un vehículo con megafonía para que se puedan enterar los vecinos. Esta revista intentó ponerse en contacto, sin éxito, con los alcaldes de Catí, José Roca y de la Serra d'En Galcerán, José Sales, para contrastar este aspecto. El colectivo ha lamentado esta situación. Así mismo creen que los vecinos de Albocàsser también muestran reparos a manifestar su opinión sobre la ubicación del centro penitenciario. Por otra parte este fin de semana la Plataforma estuvo presente en el festival Guirigall para informar a los vecinos de Ares y de la comarca. Así mismo también tenían previsto ubicar un puesto informativo en la fira de la Magdalena de Vilafranca. El público asistente a la reunión de Catí escuchó de boca de un integrante de la plataforma que “si la ubicación de la cárcel tuviera tantas cosas positivas como dice la Administración, se hubiera quedado en Vall d'Alba”.

**CONTRAPRESTACIONES**

—El alcalde de Albocàsser, Antonio Querol (PP), se reunió con el presidente de la Diputación Provincial, Carlos Fabra, para tratar las contraprestaciones por la instalación de la cárcel. En concreto, pidió la mediación

